

GARIS-GARIS BESAR PROGRAM PENGAJARAN

Judul Mata Kuliah : ADMINISTRASI (PUBLIK) PEMBANGUNAN
Nomor Kode / SKS : / 3 sks
Status : W
Dosen Pengasuh : **Koordinator** :
Anggota :

Tujuan Instruksional Umum :
 Administrasi (publik) lingkungan : dirancang untuk memahami tentang proses dan mekanisme politik yang berlaku serta pengaruhnya terhadap pengembangan kebijakan lingkungan yang dijalankan oleh pemerintah dan non pemerintah (luar dan dalam negeri). Memahami tentang proses pendidikan dan keahlian komunikasi termasuk bidang kehumasan (public relations) melalui media massa (electronic dan cetak). Memahami tentang prospek dan kendala lingkungan dalam kaitannya dengan aktivitas perniagaan (perdagangan) dan industri, terutama yang berkaitan dengan produk hukum.

No	Tujuan Instruksional Khusus	Pokok Bahasan	Sub Pokok Bahasan	Kegiatan	Waktu (mnt)	Ref
1.	Setelah mengikuti kuliah bagian ini mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan kembali	PENDAHULUAN	Proses dan mekanisme politik yang berlaku serta pengaruhnya terhadap pengembangan kebijakan pembangunan	TM + TSM	3 x 50	
2	sda	sda		TM + TSM	3 x 50	
3.	Setelah mengikuti kuliah bagian ini mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan	Proses dan mekanisme politik yang berlaku serta pengaruhnya terhadap pengembangan kebijakan pembangunan	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSK	3 x 50	
4.	sda	sda	sda	TM + TSM	3 x 50	
5.	Sda	Proses dan mekanisme politik yang berlaku serta pengaruhnya terhadap pengembangan kebijakan pembangunan	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSM	3 x 50	
6.		Proses dan mekanisme politik yang berlaku serta pengaruhnya terhadap pengembangan kebijakan pembangunan	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSM	3 x 50	

7	Setelah mengikuti kuliah bagian ini mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan	Proses pendidikan dan keahlian komunikasi termasuk bidang kehumasan (public relations) melalui media massa (electronic dan cetak).	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSM	3 x 50	
8.	Setelah mengikuti kuliah bagian ini mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan	Proses pendidikan dan keahlian komunikasi termasuk bidang kehumasan (public relations) melalui media massa (electronic dan cetak).	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSM	3 x 50	
9.	Setelah mengikuti kuliah bagian ini mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan	Prospek dan kendala sosial-politik dalam kaitannya dengan aktivitas perencanaan pembangunan.	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSM	3 x 50	
10	UTS					
11	Setelah mengikuti kuliah bagian ini mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan kembali	Prospek dan kendala sosial-ekonomi dalam kaitannya dengan aktivitas perencanaan pembangunan.	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSM	3 x 50	
12	Setelah mengikuti kuliah bagian ini mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan kembali	Prospek dan kendala sosial-budaya dalam kaitannya dengan aktivitas perencanaan pembangunan.	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSM	3 x 50	
13	Setelah mengikuti kuliah bagian ini mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan	Prospek dan kendala lingkungan dalam kaitannya dengan aktivitas perencanaan pembangunan.	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSM	3 x 50	
14	Setelah mengikuti kuliah bagian ini mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan kembali	Prospek dan kendala lingkungan dalam kaitannya dengan aktivitas monev pembangunan.	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSM	3 x 50	

15	Setelah mengikuti kuliah bagian ini mahasiswa mampu memahami, menjelaskan kembali	Prospek dan kendala sosial-ekonomi dalam kaitannya dengan aktivitas monev pembangunan.	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSK	3 x 50	
16	sda	Prospek dan kendala sosial-budaya dalam kaitannya dengan aktivitas monev pembangunan.	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSM	3 x 50	
17		Prospek dan kendala kelembagaan dalam kaitannya dengan aktivitas monev pembangunan.	Landasan teori administrasinya Konsep analisis Tinjauan kasus empirik	TM + TSM	3 x 50	
18	UAS	UAS				

KETERANGAN: TM = kegiatan tatap muka (presentasi; ceramah, diskusi, tanya-jawab; penjelasan/pembahasan); TSM = tugas terstruktur mandiri/individual; TSK= tugas terstruktur kelompok (3-4 orang); UTS= ujian tengah semester; UAS= ujian akhir semester.

Referensi: